

**Anfrage Engler Pia und Mit. über den Projektstand bezüglich der Lärmsanie-
rung/Umgestaltung Zentrum Kriens**

eröffnet am 30. Januar 2024

Bezüglich des Projektes 101 «Kriens Zentrum, Massnahmen für den öffentlichen Verkehr, Erstellen Radverkehrsanlage» hatte der Kanton 2020 den Abschluss des Vorprojektes per Frühling 2022 in Aussicht gestellt. Nach dem Nein der Krienser Stimmbevölkerung zu einer finanziellen Beteiligung an der Testplanung im Februar 2022 hatte der Kanton angekündigt, die weitere Planung in Eigenregie weiterzuführen. Mit der Anfrage soll in Erfahrung gebracht werden, wo das Projekt heute steht.

In diesem Zusammenhang interessieren folgende Fragen:

1. In welcher Phase steht das Projekt heute?
2. Als erster Schritt sollte 2021 ein Studienauftrag durchgeführt werden. Welche Ergebnisse resultieren aus dem Studienauftrag? Kann der Studienauftrag zugänglich gemacht werden?
3. Ist geklärt, welche Massnahmen in welchem Projektperimeter weiterbearbeitet werden sollen? Sind hier Pläne einsehbar, die die Perimeter genauer definieren?
4. Bis wann sind Resultate zu erwarten?
5. Im Bundesgerichtsfall Luzernerstrasse Kriens wird der Kanton dazu verpflichtet, weitere Lärmschutzmassnahmen zu prüfen (Tempo 30, lärmarmere Belag) und im Eignungsfall zeitnah umzusetzen. Inwiefern tangieren diese Massnahmen das Projekt Zentrum Kriens?

Engler Pia

Bärtsch Korintha, Muff Sara, Galbraith Sofia, Sager Urban, Bühler-Häfliger Sarah, Albrecht Michèle, Ledergerber Michael, Budmiger Marcel, Meier Anja, Schuler Josef, Studhalter Irina, Spring Laura, Estermann Rahel, Zbinden Samuel, Koch Hannes, Heselhaus Sabine, Pilotto Maria, Schneider Andy, Setz Isenegger Melanie